

Rechnungslegung - wichtige Unabhängigkeit

Mit dem neuen Standard zur Eingeschränkten Revision wird die Bedeutung der Unabhängigkeit der Revisionsstellen bekräftigt. Damit wären die Revisionsunternehmen auch in der Lage, allfällig vorgeschriebene externe Überprüfungen von Lohnanalysen durchzuführen. Den vorgeschlagenen Lohnkontrollen ist aber per se eine Absage zu erteilen.

Lesen Sie den ganzen Artikel von Marius Klauser in der Unternehmerzeitung.

Links & Downloads

- [Pressespiegel Unternehmerzeitung 05.12.2015: Rechnungslegung - Wichtige Unabhängigkeit](#)